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Преддоговорная ответственность через призму преддоговорного отношения
Как известно, преддоговорная ответственность является предметом регулярного научного об-

суждения. При этом, как следует из анализа научной литературы, единого мнения о ее правовой при-

роде на настоящий момент времени не достигнуто. Однако много ли дискуссий мы можем привести 

по поводу правовой природы преддоговорного правоотношения? Очевидно, что нет. Мы не сможем 

отыскать достаточно аргументированную позицию, «снимающую» вопрос о правовой природе пред-

договорного отношения. Однако если вдуматься, то отношение первично ответственности, и, более 

того, последняя без первого существовать вряд ли может. Вышесказанное позволяет предположить, что 

детальный анализ сущностных характеристик преддоговорного отношения (что и было предпринято в 

данной работе) может стать ключом к иным взглядам на правовую природу преддоговорной ответствен-

ности.
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Pre-Contractual Liability from the Standpoint of a Pre-Contractual Relation
It is known that pre-contractual liability is a subject of regular scientific discussion. At the same time, as follows 

from the analysis of scientific literature, a single opinion about its legal nature at the moment has not been reached. 

However, can we bring a lot of discussions about the legal nature of pre-contractual legal relations? Obviously not. 

We won’t be able to find a sufficiently reasoned position that “removes” the question of the legal nature of the pre-

contractual relationship. However, if we think about it, the relation is primary to the responsibility, and, moreover, the 

latter can hardly exist without the former. The above suggests that a detailed analysis of the essential characteristics 

of pre-contractual relation (which was undertaken in this paper) may be the key to other views on the legal nature of 

pre-contractual responsibility.
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